

résidences immobilier

Charmante propriété située sur le versant Est du Cap d'Antibes, offrant une superbe vue mer. Villa provençale composée d'une entrée donnant sur une double reception, une salle à manger, une large terrasse avec vue mer, une cuisine indépendante avec une autre terrasse. A l'étage, quatre chambres dont deux avec vue mer, une salle de bains et une salle d'eau. Un grand sous-sol avec garage. Une piscine sur 890 m² de terrain paysager.

Charming property located on the east side of the Cap d'Antibes, offering a superb sea view. Provencal villa composed of an entrance overlooking a double reception room, a dining room, a large terrace with sea view, an independent kitchen with another terrace. Upstairs, four bedrooms, two with sea view, a bathroom and a bathroom. A large basement with garage. A swimming pool on 890 sqm of landscaped land.

JOHN TAYLOR - AGENCE DU CAP D'ANTIBES

135 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06160 CAP D'ANTIBES Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence









